



Federico Pedreira, premiado por el Colegio Mayor Fray Luis por ser un residente ejemplar

El estudiante destacó por su implicación en todas las actividades

R.D.L. | SALAMANCA

Reconocer el rendimiento académico y la buena convivencia con los colegiales es el objetivo del nuevo premio de la Asociación de Antiguos Colegiales del Colegio Mayor Fray Luis de León. El pasado fin de semana tuvo lugar la entrega de la primera edición de este reconocimiento que fue a parar a manos del estudiante Federico Pedreira Nores, estudiante del máster de profesor de educación secundaria con un currículum bri-

llante y un comportamiento ejemplar como colegial, ya que se ha implicado en todas las actividades de la residencia y se ha preocupado por todos los compañeros sin dar ningún problema.

El galardón, que conlleva un premio económico de 600 euros, se convoca en concurrencia competitiva, de forma que pueden optar los colegiales con una antigüedad igual o superior a un año de estancia en el Colegio Mayor Fray Luis de León y con al menos el 50% de

los créditos matriculados en el curso académico anterior aprobados.

El premio está promovido por la Asociación de Antiguos Colegiales del Colegio Mayor Fray Luis de León, creada en 2011, aunque han existido precedentes desde la fundación del Colegio Mayor, en 1954. Su principal objetivo es mantener vivo el espíritu colegial creado entre los universitarios que se formaron o se están formando en el C.M. Fray Luis de León.



Federico Pedreira Nores recibiendo el premio del Colegio Mayor Fray Luis.